

2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr

SV Schwarz-Weiß Harriehausen : TTG Einbeck
Freitag, 03.03.2023, 18:00 Uhr

Spieltag 3 für den SV Schwarz-Weiß Harriehausen: SV Schwarz-Weiß Harriehausen und TTG Einbeck trennen sich unentschieden

Nach rund 1 Stunden hartem Kampf in der 2. Kreisklasse Jungen 19 Süd Frühjahr entführten die Gäste der TTG Einbeck in ihrem 4. Saisonspiel beim 5:5 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim SV Schwarz-Weiß Harriehausen. Der Gastgeber profitierte dabei von einem starken oberen Paarkreuz, welches seine vier Einzel gewann. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Mathis Reuter. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler vom SV Schwarz-Weiß Harriehausen um die Nummer 1 Hans Hinrich Strüben nun 3 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Passende spielerische Mittel hatten Strüben / Schlange letztlich parat, um Bode / Tsabeka zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Mit 3:11, 11:9, 9:11, 6:11 verloren indes Schramm / Brethauer ihre Partie gegen Reuter / Reuter. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Beim Erfolg von Hans Hinrich Strüben gegen Viktor Tsabeka konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Nicht einen Satzgewinn überließ Tristan Julius Schlange seinem Gegner Noah Bode beim überzeugenden 3:0-Erfolg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Das war ein souveräner Sieg. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Bei der 1:3-Niederlage gegen Mathis Reuter hatte Maren Schramm nur im ersten Satz eine Chance. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Julius Brethauer bei seiner 1:3-Niederlage von Jonah Reuter dann doch niedergerungen worden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Hans Hinrich Strüben gelang es, Noah Bode im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Genügend spielerische Mittel hatte Tristan Julius Schlange letztlich parat, um sich gegen Viktor Tsabeka durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Das war ein souveräner Sieg. Nicht so gut lief es für Maren Schramm beim 3:11, 5:11, 9:11 gegen Jonah Reuter, obwohl Maren Schramm zumindest auf dem Papier als deutliche Favoritin in die Partie gegangen war. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schramm nun bei 1:3, während Reuter bislang 4 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Nur einen Satzserfolg verbuchte danach Julius Brethauer bei seiner Niederlage gegen Mathis Reuter. Nach diesem Einzel steht Brethauer somit bei 2 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Reuter ein 4:4 ausweist. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den SV Schwarz-Weiß Harriehausen am 10.03.2023 gegen den SV Altgandersheim IV erneut um Punkte. Die Mannschaft der TTG Einbeck erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 3:5. Für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SV Schwarz-Weiß Harriehausen

Doppel: Strüben / Schlange 1:0, Schramm / Brethauer 0:1

Einzel: H. Strüben 2:0, T. Schlange 2:0, M. Schramm 0:2, J. Brethauer 0:2

TTG Einbeck

Doppel: Bode / Tsabeka 0:1, Reuter / Reuter 1:0

Einzel: N. Bode 0:2, V. Tsabeka 0:2, J. Reuter 2:0, M. Reuter 2:0